
AUX IRAQUIENS QUI LUTTENT POUR LA LIBERTE’ 

 

Vous savez bien que les italiens amants de la paix n’ont pas aucune responsabilité pour la Guerre en 
Iraq. Dans le Pays à économie avancée ils n’existent pas des guides politiques patronnes, ni en 
Europe ni en Amérique. Les maîtres sont autres et ils ont les ressources et les manières pour 
imposer leur volonté. Jusqu’à ce que les peuples l’acceptent. Dans les Pays soi-disant 
démocratiques, qui est élu pour gouverner s’assume la responsabilité de faire même choisies que la 
majorité des électeurs ne partage pas, mais il doit répondre de ses actes aux élections légitimes 
suivantes.  

La cause des peuples qui lutte pour la liberté est toujours juste et les gens iraquiens ont sûrement le 
droit de disposer de leur territoire, comme ils avaient et ils ont droit à la liberté, à la démocratie, à la 
justice et au bien-être, qui n’avaient pas il y a un an, même si vôtre gouvernement avait eu presque 
le 100 pour cent des votes. Mais, pour changer votre situation, personne avait le droit de vous faire 
la guerre et d’envahir votre territoire. Ce dit, à une partie la religion et le droit international, la loi 
naturel des hommes de tous, au moins officiellement, reconnue. 

Vous et vos envahisseurs n’avez pas le droits de donner chasse et tuer personne. Depuis longtemps, 
avec la violence, aucune peuple a obtenu la liberté. La violence est toujours la réponse trompée aux 
problèmes humains, même s’ils sont réels et concrets et même si vous avez subi des torts. Eues 
confiance vous en autres peuples. Avec la violence vous pourrez même réussir à détruire les 
adversaires, mais ne pourrez jamais construire rien.  

Si le gouvernement italien n’a fait tout ce qui était en son pouvoir pour libérer les otages, il en 
répondra au peuple italien et peut-être à cela iraquien. S’il était montré que les otages sont espions, 
ils seront jugés comme tels, sans exécutions sommaires.  

Pour montrer votre bonne volonté, libérées vite les otages. Beaucoup de manifestations ont été 
faites pour la paix et non pour les otages, mais il ne sera pas seulement pour les otages qu’on 
prendra autres initiatives, qu’il y aura même et surtout pour votre peuple qui souffre depuis quinze  
ans pour la violence et la guerre.   

Libérez-les. Immédiatement. Seulement en cette façon les peuples de la Terre auront l’épreuve de 
votre bonne volonté. Vous devez comprendre qu’on peut et on doit combattre pour la liberté, mais 
on ne peut pas et on ne doit pas extorquer la volonté des peuples, parce que ceci ne peut pas le faire 
ni l’agresseur ni l'agressé, ni le riche ni le pauvre, ni qui gouverne ni qui est gouverné.  

Libérez-les. Maintenant.    

     

       

   

 

 
 


